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Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e um minuto, na sala 204
do Ins�tuto de Estudos em Saúde e Biológicas da Unifespa reuniram-se sob a presidência do diretor da
FACBIO Professor Dr. José Nazareno Araújo dos Santos Junior, o Conselho da Faculdade de Biologia,
com a presença dos seguintes membros: Professora Dra. Aline Correa Carvalho, Professora Dra.
Clarissa Mendes Knoechelmann, professor Dr. Diógenes Henrique de Siqueira Silva, Professora Dra.
Edith Cibelle de Oliveira Moreira, professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos e professora Dra.
Zanderluce Gomes Luis e a representante discente Joane de Almeida Alves. Ausências jus�ficadas:
professor Dr. Bernardo Tomchisky, professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, professor Dr. Felipe Fernando
da Silva Siqueira, professor Dr. Keid Nolan Silva Sousa, Prof. Dr. Paulo Nogueira da Costa, professora
Dra. Raquel Ribeiro da Silva e a técnica Maria Dourivan da Silva Saraiva. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO
DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 2.1. Os organizadores do evento intergeracional, comemora�vo dos 10
anos da FACBIO informaram acerca da prorrogação do prazo de inscrição para o concurso de fotografia
do evento. Em seguida, o professor José repassou vários informes relacionados à conversa realizada
com a CPA. Nesse sen�do destacaram-se: A solicitação junto ao Núcleo de Acessibilidade e Inclusão
Acadêmica (NAIA) da iden�ficação em Braile dos espaços do IESB u�lizados pela FACBIO. Também
informou-se que por recomendação da CPA será solicitado aos TAE do IESB a confecção de uma escala
com os horários do PGD. Adicionalmente, solicitou-se ajuda do Ins�tuto para que seja feita a
organização de quatro salas para a realização do Tour Virtual, no dia 22 de agosto pelo período da
manhã. Ademais, informou-se que serão feitos ajustes nas portas dos gabinetes docentes com a
atualização de nomes e horários de atendimento. Também, informou-se que durante a apresentação
dos laboratórios os estudantes, técnicos e docentes que estarão nos espaços, deverão fazer uso de EPI
próprio. Além disso, os espaços deverão ser apresentados sempre com as luzes acesas e com partes
específicas desobstruídas, como os lava-olhos. A seguir, o professor José destacou a necessidade de os
docentes do curso conhecerem no novo PPC, o qual será objeto de avaliação pelo MEC. Em ato
con�nuo, o professor José apresentou alguns pontos que deverão ser ressaltados durante a avaliação
do curso, a saber: o acompanhamento dos egressos, ações inovadoras realizadas nos úl�mos anos
relacionadas à ensino, pesquisa e extensão. Por fim, atendendo a solicitação do professor Felipe, o
professor José informou que o referido docente irá encaminhar um e-mail, aos discentes que deverão
par�cipar da reunião com o MEC, e pede aos presentes que estes sejam liberados de suas a�vidades
para par�cipar. 3. PROPOSIÇÕES. O professor José fez uma proposição referente a aprovação da nova
proposta do PPC do Curso de Ciências Biológicas. O professor jus�ficou que segundo informações da
DIRENS/ PROEG, a câmara de ensino da Universidade tem requerido aprovações mais recentes pelo
curso e pelo Ins�tuto, para aprovação pelo conselho superior. Posto em votação, a inserção do ponto
foi aprovada por unanimidade. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Regras de uso do laboratório mul�uso. Os
professores Diogenes e Zanderluce contextualizaram o ponto informando que acham necessária, em
razão da detecção de alguns problemas de uso dos microscópios, a atualização do regimento do
laboratório Mul�uso, que deve considerar algumas restrições de acesso e indicações de uso e
organização do espaço. Nesse sen�do, após ponderações dos presentes foram apresentadas e
deliberadas três normas: o acesso e permanência no espaço, para realização de a�vidades
acadêmicas, deverá ocorrer com o acompanhamento de um docente do curso de Biologia ou um
técnico do Ins�tuto; Professores externos à biologia devem realizar agendamento prévio para suas
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a�vidades acadêmicas e estar acompanhados de técnicos do IESB; Proibição de depósito de material
relacionado a a�vidades (ensino, pesquisa e extensão), nas dependências do laboratório mul�uso.
Adicionalmente, como forma de ajudar na organização do espaço, propôs-se a elaboração de um
banner com normas de uso do espaço, a ser produzido pela coordenação do laboratório. 4.2.
Emprés�mo do Núcleo de Psicologia, localizado no 2° andar do Prédio de Laboratórios, Unidade 3
do campus de Marabá, da Unifesspa. O professor Sidnei, contextualizou o ponto indicando a
necessidade da u�lização de espaço adicional ao laboratório que ocupa, em razão da aquisição de
novos equipamentos que se encontram no almoxarifado da Universidade e que são necessários para
execução de projetos aprovados em editais externos. Ademais, o professor destacou que a solicitação
do emprés�mo do referido espaço em par�cular está sendo feito, em razão da sua localização no
prédio, que favorece a instalação dos equipamentos comprados. Por fim, o professor ainda destacou
que o pedido se faz sem um prazo determinado em razão de apenas ter a informação do
planejamento da construção do prédio de laboratórios da pós-graduação, mas não do início da
execução das obras. A seguir, o colegiado da FACBIO discu�u sobre a solicitação de emprés�mo de um
dos núcleos do curso de Psicologia (Núcleo de Estudos em Psicologia da Educação e Desenvolvimento -
Coordenado pela Profa. Lúcia ou Núcleo de Estudos em Psicologia Organizacional e do Trabalho -
coordenado pela Profa. Socorro), localizado no 2° andar do Prédio de Laboratórios, para atender a
demanda dos novos equipamentos adquiridos e para expandir as a�vidades de pesquisa cien�fica e
tecnológica do curso de Ciências Biológicas, considerando que até o momento esses espaços não
estão sendo usados de forma frequente ou regular pelo corpo acadêmico do curso de Psicologia. Posto
em votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. 4.3. Solicitação de trancamento de matrícula
fora do prazo em razão de especificidade. O professor José informou que a coordenação de curso,
recebeu uma solicitação de trancamento de curso, que juntamente com o professor Felipe, considerou
per�nente por se tratar de uma especificidade. Encaminhado os documentos ao CRCA, foi informado
que o pedido foi negado em razão de ser feito fora do prazo. Desta forma, pretende-se encaminhar o
pedido da discente para apreciação pelo conselho superior da Universidade (CONSEP). Após
ponderações, sobre o possível prazo para apreciação pelo conselho e o término do semestre, o ponto
foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 4.4. O uso de Chromebooks para as faculdades,
pelo IESB. O professor José, informou que antes da pandemia o IESB solicitou às faculdades a
elaboração de um edital para emprés�mos de Chromebooks encaminhados pela PROEX. Na ocasião o
edital não foi finalizado e agora se faz necessária a deliberação a respeito do emprés�mo de dois
aparelhos que ficarão sob responsabilidade da FACBIO. Em seguida, foi proposto então que sejam
feitos emprés�mos semanais dos computadores aos discentes, que deverão solicitar os equipamentos
à direção da faculdade. Posto em votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. 4.5. Aprovação da
nova proposta de PCC do curso de Ciências Biológicas. Após contextualização no feita no início da
reunião, agora o professor José apresentou o documento digital após revisões e destacou as inserções
feitas desde a segunda metade de 2023. Posto em votação, o ponto foi aprovado por Unanimidade. 5.
O QUE OCORRER. Não houve indicações. 6. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o diretor da
Faculdade de Biologia, professor José agradeceu a par�cipação e a atenção de todos e às onze horas e
quarenta e cinco minutos, deu por encerrada a oitava (8ª) Reunião Ordinária da Faculdade de Biologia
de 2024. Eu, José Nazareno Araújo dos Santos Junior, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim,
e demais membros.

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 12:35 )
ALINE CORREA DE CARVALHO

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR
Matrícula: 2418258

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 15:09 )
CLARISSA MENDES KNOECHELMANN

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR
Matrícula: 1645428

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 11:17 )
DIOGENES HENRIQUE DE SIQUEIRA SILVA
PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

Matrícula: 2315635

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 16:29 )
EDITH CIBELLE DE OLIVEIRA MOREIRA

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR
Matrícula: 2132715

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 10:44 )
JOSE NAZARENO ARAUJO DOS SANTOS JUNIOR

DIRETOR DE FACULDADE
Matrícula: 3057647

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 10:46 )
SIDNEI CERQUEIRA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR
Matrícula: 1567898

20/08/2024, 17:35 sipac.unifesspa.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=1121551

https://sipac.unifesspa.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=1121551 2/3



(Assinado digitalmente em 20/08/2024 14:28 )
ZANDERLUCE GOMES LUIS

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR
Matrícula: 2307105

Para verificar a autenticidade deste documento entre em
https://sipac.unifesspa.edu.br/public/documentos/index.jsp informando seu número: 17,

ano: 2024, tipo: ATA DE REUNIÃO FACBIO, data de emissão: 17/08/2024 e o código de
verificação: 011774ccbb

20/08/2024, 17:35 sipac.unifesspa.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=1121551

https://sipac.unifesspa.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=1121551 3/3

https://sipac.unifesspa.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf


MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO
E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 17/08/2024

ATA DE REUNIÃO FACBIO Nº 25/2024 - FACBIO (11.30.06) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado digitalmente em 20/08/2024 17:53 ) 
JOSE NAZARENO ARAUJO DOS SANTOS JUNIOR 

DIRETOR DE FACULDADE

3057647

Para verificar a autenticidade deste documento entre em  informando seuhttps://sipac.unifesspa.edu.br/documentos/
número: , ano: , tipo: , data de emissão:  e o código de verificação:25 2024 ATA DE REUNIÃO FACBIO 20/08/2024

166ab1c907

https://sipac.unifesspa.edu.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

